

Extraterrestres | Religion | Reptiliens |

De retour du futur

J'ai interrogé la Grande Fraternité Blanche sur cette récente rencontre entre les chefs religieux et les Grands Blancs (Nordiques).

Apparemment, c'est arrivé, mais c'était en grande partie une perte de temps.

Beaucoup de dirigeants de l'église ont refusé d'admettre que les Grands Blancs étaient ET, à cause de leur présentation et ils pensaient qu'ils étaient juste des humains comme vous et moi, sauf très scandinave d'apparence. Les Grands Blancs n'ont pas mentionné qu'ils étaient, en fait, de sous la Terre, et donc les dirigeants se sont simplement moqués d'eux. En outre, les dirigeants de l'église ont refusé de libérer leur emprise sur leurs troupeaux.

Pour citer la GFB :

« C'était à prévoir et démontre à quel point peu de choses ont changé depuis que Valiant Thor a tenté la même chose il y a quelques années. Cette réunion n'a pas été rendue publique et même les journalistes qui l'ont découverte l'ont ignorée.

Maintenant, en ce qui concerne la scission possible dans la chronologie qui pourrait donner le pouvoir aux Reptiliens, la GFB a déclaré que nous nous dirigeons inexorablement vers la positivité et que rien ne peut l'arrêter. Les méchants ne peuvent que le retarder un peu.

Enfin, cette histoire d'extraterrestres qui reviennent de millions d'années du futur pour changer le passé n'est pas vraie. Le passé est protégé et, si quelqu'un revient du futur, il ne peut voir qu'une copie du passé, de sorte qu'il ne peut pas changer l'avenir.

Tous les cadres de réalité sont protégés de la manipulation.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :